



Más de un millar y medio de personas dan la bienvenida a la 45ª edición de los Juegos Deportivos del Guadalentín

La Plaza de España fue ayer escenario del acto inaugural con un espectáculo musical, el recibimiento al embajador de este año, Francisco Montiel, y el sorteo de regalos

La primera actividad del calendario ha tenido carácter solidario a favor de ASTRADE

13 de septiembre de 2024. La cuadragésima quinta edición de los Juegos Deportivos del Guadalentín (JDG) arrancó ayer en Lorca con la tradicional marcha popular andando a la que se sumaron 1.515 personas de todas las edades que vistieron el tono verde fluor de la camiseta conmemorativa de este año. Una marea fluorescente que recorrió las principales avenidas y calles de la ciudad del sol anunciando que comienzan cinco semanas en las que el deporte popular toma las plazas e instalaciones municipales para promocionar la actividad física, la salud y los valores intrínsecos a la práctica deportiva. Como en cada edición, el recorrido de cerca de seis kilómetros tuvo un marcado carácter solidario, este año a favor de la Asociación para la Atención de Personas con Trastornos Generalizados del Desarrollo de la Región de Murcia (ASTRADE).

La Plaza de España fue el punto de salida y meta de una marcha que transcurrió por las calles Álamo, Corredera, San Francisco, Príncipe Alfonso, Óvalo de Santa Paula, Alameda de Cervantes, Alcalde José Antonio Gallego, Poeta Para Vico, Avenida de Santa Clara, Avenida Europa, Puente Gimeno, Ortega Melgares-Caballón, Alcalde Pelegrín Rodríguez, Puente Alberca, Santo Domingo y Lope Gisbert. Tras el avituallamiento final, comenzó el acto oficial de inauguración que se inició con la proyección de un vídeo que recorrió las diferentes disciplinas representadas en el calendario de esta edición así como la gran labor que realizan los clubes, voluntarios deportivos y la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca para alumbrar cada septiembre, desde 1979, las rebautizadas como ‘olimpiadas lorquina’. Los asistentes disfrutaron con posterioridad de la actuación musical de los jóvenes artistas locales Laza, Noa y Noelia tras la cual se procedió al encendido del pebetero por parte de menores de la asociación Astrade y el embajador de los JDG .

El acto inaugural estuvo presidido por el alcalde de Lorca, Fulgencio Gil Jódar; el concejal de Deportes, Juan Miguel Bayonas; la representante de ASTRADE, Rosa María Parra, que agradeció el apoyo mostrado con la asociación y el embajador de este año, Francisco Félix Montiel, que releva en el cargo al exciclista profesional, Juan Zurano y que dijo “recoger con mucho orgullo el testigo de embajador de los JDG por la importante labor que este certamen ha desarrollado durante más de cuatro décadas para la promoción del deporte en nuestro municipio”.



El alcalde de Lorca, Fulgencio Gil, remarcó en su intervención el gran número de personas que participan cada año. “Hasta el 20 de octubre se celebrarán más de medio centenar de pruebas de 42 modalidades deportivas diferentes que recorrerán el casco urbano, los barrios periféricos, diputaciones y pedanías, con una confluencia organizativa de la Concejalía de Deportes, clubes y voluntarios y por ello quiero invitar a todos los lorquinos a participar, hacer deporte y sobre todo disfrutar”.

La primera gran jornada de los 45 JDG concluyó con el sorteo de un viaje a Valencia, dos bicicletas y dos cestas de productos gastronómicos locales entre los asistentes.

Toda la información sobre los 45 JDG se puede seguir de forma actualizada en la [página web](#) de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca y en los perfiles de Redes Sociales, así como en los de los clubes organizadores de las diferentes pruebas.